

Liebe Mitglieder und Freunde,

zurück von einer privaten, vorsichtigen Reise per Zug in die Bretagne möchte ich euch liebe Grüße von dort bestellen. Wir haben nur sehr eingeschränkten Kontakt mit einigen Personen gehabt und uns mehr auf Landschaft und Familie beschränkt.

Weiterleiten möchte ich Grüße von Josiane Salaün, Familie Kervella, Familie Noan, Familie Gaouyer, Frau Rollande le Houerou, Denise le Rumeur, sowie von Bürgermeisterin Frau Joelle Huon.

Zusammen mit Josiane und Laurence habe ich Frau Huon kennengelernt und ihr die Grüße von Herrn Tempel und des Vereins übermittelt. Ich habe über den Beginn der Freundschaft und der Partnerschaft erzählt und ihr aus der Region Störchlebier und die passenden Gläser mit einer Freundeskreistasche sowie Broschüren übergeben. Sie und die zuständigen Vereinsvertreter im Gemeinderat sind sehr an einer Fortsetzung der Begegnungen interessiert und sie hat sich in dieser Richtung schon einige Gedanken für den im kommenden Jahr geplanten Aufenthalt gemacht. Sie freut sich auf die Begegnung und übermittelt herzliche Grüße an alle Einwohner.

Frau Denise le Rumeur habe ich im RehaZentrum in Plougonven besucht, darüber hat sie sich sehr gefreut. Die momentanen Regelungen für Besuche sind: 1 Person, 1 Stunde, 1x pro Woche. Natürlich mit Maske, Eintragung und Desinfektion. Denise befindet sich nach ihrem schweren Sturz auf dem Weg der Besserung. Wenn sich alles weiterhin so gut entwickelt wird sie voraussichtlich in der nächsten Woche nach Hause entlassen. Das ist natürlich ihr größter Wunsch.

An der Schule Ste. Marie gab es einen Wechsel im Direktorat: auf Thierry Busson - der 5 Jahre die Schule leitete - folgt nun David Meunier. Wir hoffen auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit Bestürzung habe ich vom Tod von Tom Liebchen erfahren. Er war seit 1990 unserer Partnerschaft sehr verbunden, denn in diesem Jahr war er 2. Busfahrer. Die Teilnehmer dieser Fahrt werden den Besuch auf der Insel Sein und das Gewitter bei der Seinebootsfahrt nicht vergessen. Tom hat nicht nur das Musikerteam verstärkt, sondern war auch ein angenehmer, fröhlicher, interessierter Mensch.

Einladung zum Stammtisch: Für Montag den, 17. August ab 19.30 Uhr wollen wir uns wieder mit aller Vorsicht zum Stammtisch treffen. Gasthaus Neue Welt. Bitte Maske nicht vergessen.

Endlich kann auch die hlg. Messe für Georg Mang und Fritz Ettenhofer nachgeholt werden. Sie ist nun für Sonntag, den 27. September eingetragen. Voraussichtlich um 10.15 Uhr. Bitte tragt euch diesen Termin in eure Kalender ein. Es wäre schön, wenn viele zum Erinnerungsgottesdienst kommen könnten.

Wir hatten wegen Zugverschiebungen 6 Std. Aufenthalt in Paris: wirklich eine leere Stadt!! Kaum Touristen und sehr, sehr heiß. Von den Einwohnern - wer es sich leisten kann - verbringen viele die Tage auf dem Land.

Euch allen wünsche ich schöne Sommertage und bleibt gesund

Kenavo Christina